



“Otro ridículo internacional”: Gabriel Quadri criticó la baja participación de México en la Conferencia de los Océanos en Lisboa



En el marco de la **Conferencia de los Océanos en Lisboa**, **Gabriel Quadri** criticó la **baja representación por parte del gobierno de México** en el evento internacional llevado a cabo del 27 de junio al 1 de julio.

Y es que **más de una veintena de jefes de Estado** participarán en la reunión, así como **delegaciones de 150 países y unos 130 ministros**, aproximadamente, con el fin de debatir y plantear alternativas para frenar el deterioro de los mares, así como su sustentabilidad.

Ante ello, el diputado por el Partido Acción Nacional (PAN) **arremetió contra la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE)** por una **supuesta “usurpación de funciones”**, en lo que consideró como un tema prioritario no solo para México, sino para todo el mundo.